



Pièces	4 Pièces
Superficie	88 m²
Référence	84634309
Prix	929 000 €

Paris 11^{Eme}

Appartement à vendre (75011)

Au sein d'un ancien couvent de 1664 classé Monument Historique, le Couvent de la Madeleine de Trainsnel, au 2ème étage sans ascenseur d'une très jolie copropriété, appartement de 89m². Il comprend une entrée avec rangements, un double séjour, une cuisine indépendante, deux chambres (possibilité trois), une salle de douche avec toilette, une salle de bains avec toilette. Nombreux rangements, calme et lumière, au sein d'un lieu historique. Une cave et place de parking complètent ce bien. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 3,200 €/an - Montant ...

In the former Madeleine de Trainsnel Convent, a listed historic building dating from 1664, a beautiful 89m² (958 sq ft) apartment on the 2nd floor of a stunning condominium with no lift. Comprising an entrance hall with storage space, double-sized living room, separate kitchen, two bedrooms (possibility of three), shower room with toilet, bathroom with toilet. Plenty of storage space, quiet and bright, in a historic setting. Cellar and parking space included. Fees payable by the seller - Average amount of the share of charges €3,200/year Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la ...

BARNES PARIS EST

20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

